

学校教育環境の充実について

山 田 裕 一

〔質問〕現在、当市小中学校

において、洋式トイレを設置していない学校が数校ある。ライフスタイルの変化により、洋式トイレでの生活が当たり前になりつつある現代。先般、児童・生徒から「学校には、和式トイレしかないと学校のトイレには入れない。我慢している。」という話を伺つ

た。

このままの環境では、学校生活に支障をきたすことも充分に考えられることから、当市小中学校全校への洋式トイレ設置をすべきと考えるがいかがか。所見を伺う。

○子育て環境のさらなる充実

株式会社白石青果の合併後の対応について

四 竜 英 夫

〔質問〕株式会社白石青果は本年9月1日に大河原町の仙南青果と角田市の角田青果と合併し、大河原町に移転することになった。同社は、30年余り、農産物の流通の拠点として大きな役割を果たしてきた。しかし、時代の変遷と共に買収人の減少や、生産農家の高齢化、後継者不足などが

ら出荷量が減少している。こ

れらの諸事情から合併移転することになったが、10数キロ離れた大河原市場へ出荷する農家の減少が危惧される。よつて、農家の生産意欲の低下をしており、農産物の流通の拠点として大きな役割を果たしてきたい。

その方策の一つとして、産直市場との連携が考えられるかどうかという事が今あがつてきており、軽トラ市や材木

○家畜口蹄疫の予防対策について
○スポーツ振興のための市民アピールについて

〔答弁〕【市長】白石青果の合併後の対応についてであるが、生産農家に対する対応については、今後、具体的な方策を検討していくと考えている。

岩公園の売店などと連携をしていければと思っている。跡地の利用についても、種々検討を重ねながら有効活用していくことを思っている。



七夕まつりの様子（武家屋敷）

について

○図書館機能の充実について

○平成22年度白石市教育基本方針について

〔答弁〕【教育長】本市小中学校において洋式トイレのない学校が、6月補正予算で工事を予定している1校を除いて、小学校で2校、中学校で2校、計4校である。

ご指摘のように、洋式トイ

しは現在の生活において一般的になつてきているというこことだと思つてゐる。
快適な教育環境の整備とい

う観点から、今後、できるだけ早期に実現できるよう、財政事情との調整を図りながら、年次計画により設置を検討していきたいと考えている。



軽トラ市の様子



こどもまつりの様子